

RILIS NASIONAL

Koramil 0824/05 Sumberjambe Bersama Aparat Terkait, Kebut Layanan Vaksin Meskipun Hari Libur

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](https://jember.rilisnasional.com)

Jan 9, 2022 - 16:04



JEMBER - Pelayanan vaksinasi terus dilakukan optimasiasai oleh satuan jajaran terkait, dengan melibatkan seluruh unsur Muspika, dan memperbanyak titik pelayanan, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/05 Sumberjambe, bersama aparat terkait dan tenaga kesehatan Puskesmas, melakukan pelayanan vaksinasi kepada warga pada Sabtu dan Minggu 08-09 Januari 2022.

Setiap harinya melayani di 2 desa dan masing-masing desa ada beberapa titik pelayanan, seperti yang dilakukan pada hari Sabtu dan Minggu ini, dilakukan pelayanan di Desa Sumberpakem dan Desa Randuagung Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember.

Menurut Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono, pelayanan vaksinasi ini tidak mengenal hari libur jalan terus, kita bersama anggota menyesuaikan melakukan pendampingan, bersama Polsek dan tenaga medis

Puskesmas sebagai pelaksananya. Ujarnya saat kami wawancarai pada Minggu 09/01/2022.

Pada Sabtu kemarin kita melayani diantaranya Desa Sumber Pakem Dusun Krajan berhasil.melakukan vaksin terhadap 74 orang, di Dusun Karangsono tervaksin 36 orang, Dusun Pandian tervaksin :82 orang. Kemudian di Dusun Sumbertengah pelayanan vaksin berhasil dilakukan terhadap 65 orang, masing-masing menggunakan vaksin merk.Pfizer dosis -1 dan dosis-2.

Kita Muspika sepakat menggenjot pelaksanaan vaksinasi ini, dalam mendukung percepatan peningkatan capaian vaksin di Kabupaten Jember. Pungkas Kapten Inf M Hari Yuwono.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan apresiasinya kepada jajaran, yang melakukan percepatan pelaksanaan vaksinasi ini.

Dalam pengendalian pandemi Covid 19 ini, kita berpacu dengan waktu untuk mengejar capaian vaksinasi agar melebihi 70% secara global untuk angka capaian Kabupaten Jember.

Sehingga kita segera dapat mengendorkan level pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), sehingga masyarakat dapat lebih leluasa dalam berkegiatan guna meningkatkan perekonomian Tegas Dandim 0824/Jember yang juga sebagai Wakil Ketua Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember. (Siswandi)